



## PVEM desiste en aprobación de la “cláusula de vida eterna”

En medio de la discusión del dictamen de reforma electoral a leyes secundarias, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) anunció que, frente a las difamaciones, retirará la cláusula que permite el traspaso de votos entre partidos, también llamada de “vida eterna”. Durante conferencia de prensa, el coordinador del grupo parlamentario de dicho partido, Carlos Puente, alegó que no necesitan ayuda de ningún partido, por lo que solicitó a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados retirar dicha propuesta, la cual se aprobó en el Senado de la República.

<https://laverdadnoticias.com/politica/PVEM-desiste-en-aprobacion-de-la-clausula-de-vida-eterna-20221216-0066.html>